

Tim Wasev Kunjungi Lokasi TMMD Ke-119 Kodim 1418/Mamuju, Brigjen TNI Taufiq Shobri: "Harapannya Masyarakat Merasakan Manfaatnya

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 15, 2024 - 00:06



Mamuju – Tim Wasev, dipimpin oleh Brigjen TNI Taufiq Shobri, M.Han (Waaster Kasad Bidang Tahwil Komsos Dan Bhakti TNI), melaksanakan kunjungan kerja untuk meninjau lokasi TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-119 Kodim

1418/Mamuju di Desa Karampuang, Kec. Mamuju, Kab. Mamuju. Kunjungan ini bertema "Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan Wilayah."



Kegiatan ini dihadiri oleh sekitar 200 orang, termasuk Brigjen TNI Deni Rejeki (Danrem 142/Tatag), Resky Murwanto (Kepala Perwakilan Bkkbn Prov. Sulbar), Kolonel Inf M. Imasfy (Dandim 1418/Mamuju), Kolonel Inf Viktor Andhyka Tjokro (Kasi Ter Kasrem 142/Tatag), Ny. Elsy Deni Rejeki. (Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcabrem 142 PD XIV/Hasanuddin. Ny. Dora Imasfy (Ketua Persit KCK Cabang XLII Kodim 1418/Mamuju) serta sejumlah pejabat dan tokoh masyarakat setempat.



Rangkaian kegiatan tim Wasev diawali dengan tiba di Destinasi Wisata Pulau Karampuang, dilanjutkan dengan peninjauan yang meliputi sasaran fisik TMMD, seperti pemasangan paving block, pembukaan jalan, dan penanaman pohon kelapa, Melaksanakan penanaman pohon kelapa Meninjau Rehab Masjid dan penyerahan secara simbolis bantuan CSR Bank BI. Selain itu, tim juga meninjau sasaran non fisik TMMD, seperti sosialisasi stunting, penyuluhan KB, dan penukaran uang dari Bank BI. Pasar murah yang digelar oleh Ketahanan Pangan Kabupaten Mamuju juga menjadi salah satu yang ditinjau oleh tim.



Dalam sambutannya, Brigjen TNI Taufiq Shobri mengucapkan terima kasih atas kerjasama dan dukungan yang telah diberikan sehingga pelaksanaan TMMD Ke-119 dapat berjalan lancar. Ia berharap kegiatan fisik maupun non fisik dapat tercapai 100% sehingga masyarakat dapat merasakan manfaatnya.



Kegiatan TMMD Ke-119 Kodim 1418/MAMuju ini akan ditutup pada tanggal 20 Maret 2024. Brigjen TNI Taufiq Shobri berharap kegiatan ini bisa bermanfaat untuk masyarakat dan dapat meningkatkan kesejahteraan di wilayah tersebut.